

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

Football : 3^e tour de Coupe de France pour le Pays des couleurs



Meg Garcia, auteure d'un doublé dimanche dernier.

Ce dimanche, place à la Coupe de France en déplacement à Valence contre une équipe hiérarchiquement supérieure car évoluant en R1 et descendant de D3 ! Sur le papier, cela s'annonce difficile néanmoins malgré la défaite dimanche dernier chez le leader (Albon, 0-3), le début de saison est bon et le Pays des couleurs se déplacera avec l'ambition de créer la surprise. Ce match permettra d'intégrer les filles qui reviennent de blessure et de donner du temps de jeu à d'autres. Le groupe sera néanmoins compétitif pour aller créer l'exploit à l'extérieur.

Pour la réserve, déplacement à Saint-Quentin-Fallavier, match dimanche 20 octobre à 10 h. Il faudra confirmer le bon résultat de la semaine dernière (victoire 4 à 1).